

La baffe de Brigitte ...

Oh là, là ! En arrivant au Vietnam, **le Président de la République française aurait été giflé par sa femme, Brigitte**. A l'ouverture de la porte de l'avion présidentiel, on a vu une main, au bout d'une manche rouge, s'appliquer sur la joue du dit-président : **une baffe** ! Puis, le couple, sans se tenir par la main, a descendu la passerelle recouverte d'un tapis rouge (comme la veste de Brigitte ...) : l'hommage du Vietnam au représentant de l'ancien colonisateur* ! La baffe préalable a fait beaucoup jaser ; la version élyséenne est que, avant d'affronter la visite officielle, il s'agissait d'un petit chahut de décontraction : ben voyons !

La baffe s'explique : Brigitte est l'ancien « prof » de théâtre du petit Manu, lycéen dans une boîte privée ; il s'est amouraché de sa prof et, elle, de lui, son élève, malgré la différence d'âges de près d'un quart de siècle. « **Amour, amour, quand tu nous tiens ...** ». Mais elle reste sa « prof » et lui, son élève. Et, une petite beigne par-ci, par-là, ça ne fait pas de mal. Toujours est-il que l'on se gausse d'une gifle conjugale qui vient après celle d'**une dissolution ratée**, il y a bientôt un an, d'**un nouveau gouvernement qui a été renversé en moins d'un trimestre** et d'**un autre qui ne fait rien du tout** par crainte d'une nouvelle motion de censure... Du coup, le couple présidentiel s'offre un tour du monde asiatique : Vietnam, Indonésie, Singapour, et **bing et bang**, une petite claque sur le museau ça détend et ça ne fait de mal à personne, sauf au claqué !

Il a décidé de rester à la présidence de la République jusqu'au bout ; son entregent (il a un carnet d'adresses aussi fourni que celui de SARKOZY), sa relative jeunesse, son bagout qu'alimentent les fiches qu'il a accumulées lors de ses études à feu l'ENA, sa calvitie naissante qu'une gracieuse moumoute dissimule avec élégance, tout cela lui prépare **une fin de règne aussi enchanteresse pour lui que pénible pour ses concitoyens**. Qu'importe ! A soixante-douze et quarante-sept ans, on a la vie devant soi ... Et les scènes de ménage ne font que la pimenter.

Heureux couple, et pauvres de nous !

Capitalismus delendus est.

* Sous le nom d'Indochine, le Vietnam a été colonisé par la France du XIX^{ème} siècle à juin 1954. Le Vietnam s'est libéré à la suite d'une guerre d'indépendance marquée par la retentissante défaite française de Diên Biên Phu, en mai 1954.